

MEDELLIN

Ciudad de congresos

Medellín es una ciudad de congresos. A nivel empresarial y turístico ofrece cada vez mayores atractivos a los visitantes que año tras año llegan para disfrutar de las ventajas y hospitalidad de una urbe en constante crecimiento.

Un ejemplo de ello es la inversión que se está realizando este año por valor de 27 millones de dolares, con la construcción del Centro Internacional de Convenciones Plaza Mayor.

Para su inauguración en el mes de abril y hasta el mes de diciembre, ya se tienen reservas para 70 eventos de todos los tamaños.

Para el mes de abril se estará realizando el primer evento de carácter mundial: el Primer Encuentro Intercontinental de Medios de Comunicación, Publicidad, Mercadeo, Diseño y Espacios Virtuales.

Serán cuatro días de muestra comercial, conferencias académicas y otras actividades que contarán con la presencia de invitados de honor como Marcal Moline, el padre del marketing europeo, Luis Miguel Messianu, el mejor copy latino en Estados Unidos y Diego González Vásquez, el Vicepresidente de Mercadeo de Disney, entre otras personalidades.

Plaza Mayor, como se le denomina abreviadamente a este monumental escenario, tendrá un salón con capacidad para 3.000 personas, que se puede dividir a su vez en otros seis. Además tendrá otros nueve salones para eventos menores y simultáneos. De igual forma dispondrá de un recinto multiuso que puede albergar hasta mil personas.

Para el mes de noviembre, Medellín tendrá el orgullo de recibir a los miembros de la Asociación Latinoamericana de Metros y Subterráneos, en el marco de la 19 Asamblea de la entidad. Desde ahora, la ciudad se está preparando para este magno evento.

visite:

PLAZA MAYOR